

## Schulprogramm im Grundstein

In Bärstadt beginnt Bau der Grundschule / Direkt neben Kindergarten

Vom 29.06.2006

**BÄRSTADT Große Erdbewegungen kündigen "Aufm Klauergraben" in Bärstadt vom Neubau der Grundschule, für die im Beisein von Schülern, Lehrern und Eltern jetzt offiziell der Grundstein gelegt wurde. Die zweieinhalbzügige Schule soll zum Schuljahr 2007/2008 in Betrieb gehen.**

Von

Susanne Stoppelbein

Mit einer Art La-Ola-Welle aus der Hocke zum Stehen ließen die Grundschul Kinder ihren Schulneubau symbolisch

wachsen. Ihre Vorfreude fasste Schulleiterin Ursula Dornheim in Worte: "Der Ort passt wunderbar, weil er direkt neben dem Kindergarten liegt." In enger Verzahnung mit der Kita könne man neue Arbeitsmethoden und "unser Bild vom Kind" noch besser angleichen.

Landrat Burkhard Albers (SPD) erklärte den Inhalt der Kupfer-Kapsel, die bei der Grundsteinlegung im Fundament des Gebäudes eingemauert wurde. Sie enthält neben einer aktuellen Ausgabe der Tageszeitung Euro-Münzen und eine Urkunde. Diese nennt nicht nur die örtlichen Akteure wie Landrat, Bürgermeister und Schulleiterin beim Namen, sondern erwähnt auch, dass die Schulfundamente gelegt wurden, als Horst Köhler Bundespräsident, Angela Merkel Kanzlerin und Roland Koch Ministerpräsident waren. Festgehalten sind zudem die Rahmendaten des Neubaus: 1 000 Quadratmeter Grundfläche, 8 750 Quadratmeter Bruttoraumfläche und 2,5 Millionen Euro Baukosten. Auf Bitten Dornheims wurde auch das Schulprogramm mit eingemauert.

Die Redner nahmen die Grundsteinlegung zum Anlass für Dankesworte. Dornheim bedankte sich bei allen, die für den Bau "denken, arbeiten, Ärger ertragen und ein Stück ihres Lebens geben" und wünschte gutes Gelingen. Landrat Albers als Bauherr dankte dem Schlangenbader Bürgermeister Detlev Sieber (SPD), der den Neubau bereits in den Gremien vorbereitet und mit Grundstückskäufen in Vorlage getreten sei, als noch nicht klar gewesen sei, wann der Kreis in der Lage sein würde, zu bauen. Schulleiternbeiratsvorsitzende Elisabeth Schneider-Kaiser dankte sowohl Land und Kreis sowie Dornheim und Sieber, der die Eltern immer wieder ermutigt habe. Besonderen Dank richtete die Elternbeiratsvorsitzende an ihren Amtsvorgänger Alfred Schütz.



Landrat Burkhard Albers und Schulleiterin Ursula Dornheim legten die Rolle mit den Dokumenten in den Grundstein der Schule. Zuschauer waren (v.

l.

) der 1.

Kreisbeigeordneter Karl Ottos, Polier Burkhard Schreck, Beigeordneter Helmut Schumann, der frühere Schulleiternbeiratsvorsitzende Alfred Schütz und Schlangenbads Bürgermeister Detlev Sieber.  
Foto: RMB/Wolfgang Kühner